

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

4.6 Kesimpulan

Sejak akhir tahun 2016, manajemen talent mewajibkan setiap karyawan organisasi memiliki talent, atau orang-orang yang inklusif. Setiap karyawan memiliki bakat merupakan bagian dari strategi manajemen bakat. Berdasarkan hasil penemuan yang telah dilakukan oleh peneliti tentang peranan divisi Talent Management dalam produksi program Sport Today di MNC Channels dengan melakukan wawancara dari beberapa narasumber yang akan dipadukan dengan konsep pada Bab 2 mengenai proses manajemen produksi.

Semua yang disebutkan di atas menunjukkan bahwa divisi manajemen talenta sangat penting untuk menerapkan konsep POAC (Planning, Organizing, Actuating, and Controlling). Sangat penting untuk produksi program atau proyek lainnya. Divisi manajemen talenta memastikan bahwa kebutuhan tenaga kerja dipenuhi secara efektif dan mencegah kekurangan atau ketidakcocokan antara talenta dan peran yang diberikan. Divisi manajemen talenta bertanggung jawab untuk memastikan produksi berjalan lancar dan efisien serta memenuhi standar yang ditetapkan. Divisi manajemen talenta juga bertanggung jawab untuk memastikan bahwa produksi berjalan lancar dan efisien serta memenuhi standar yang ditetapkan. Yaitu POAC :

Perencanaan, juga dikenal sebagai planning, adalah proses menetapkan tujuan organisasi, menentukan tindakan yang diperlukan untuk mencapai tujuan tersebut, dan membuat rencana untuk mengatur kegiatan.

Pengorganisasian, juga dikenal sebagai "pengorganisasian", melibatkan pembagian sumber daya dan pembagian tugas dan tanggung

jawab di antara anggota organisasi untuk mencapai tujuan yang telah ditetapkan selama fase perencanaan.

Pengarahan (Actuating): Ini adalah fase di mana manajer memotivasi, mengkoordinasikan, dan mengarahkan karyawan untuk menyelesaikan pekerjaan mereka sesuai dengan rencana.

Pengendalian (controlling): Ini adalah proses melacak kinerja organisasi, membandingkannya dengan tujuan yang telah ditetapkan, dan melakukan perubahan jika diperlukan untuk memastikan bahwa organisasi terus bergerak ke arah yang benar untuk mencapai tujuan tersebut. dikerjakan oleh talent management dalam membantu proses produksi program Sport Today, dengan bantuan SDM yang membuatnya kesuksesan dalam sebuah perusahaan.

1. Mulai dari pengelolaan SDM, seperti proses pencarian talent, membuat kontrak hingga proses pembuatan absensi. Selain itu talent management juga melakukan pengelolaan administratif talent. Hal ini dibuktikan dan divalidasikan dari sebuah data yang diteliti.

Hasil ini membuktikan bahwa adanya pengelolaan SDM yang

2. Pentingnya pengelolaan SDM ini untuk membantu keberlangsungan program dan pengelolaan administratif untuk keberlangsungan pembayaran talent. Talent management membantu produser untuk mengurus pembuatan kontrak dan absensi, bertanggung jawab dalam memastikan bahwa pengelolaan ini dipercayakan oleh produser, dan menjadi tangan kanan produser selama proses produksi program Sport Today di MNC Channels.
3. Talent management telah membantu organisasi dalam pengaturan pembuatan jadwal yang sudah disetujui oleh produser. Penjadwalan ini penting bagi *talent* dan para kru produksi untuk pelaksanaan produksi program.

Manajemen bakat mencakup serangkaian tindakan seperti mencari sumber daya manusia yang bertalenta, memilih bakat, mengembangkan

bakat, dan mengelola atau mempertahankan bakat yang memenuhi syarat untuk mencapai tujuan organisasi. Indikator yang dapat digunakan sebagai pengukur adalah perekrutan dan seleksi, perencanaan keberhasilan, pelatihan

Dan pengembangan, proses manajemen kinerja, dan kompensasi dan retensi. Dengan hal ini bahwa peranan talent management dalam proses produksi dari pra produksi, produksi, dan pasca produksi adalah :

5.2 Saran

Penelitian ini dilaksanakan untuk mengetahui bagaimana peranan divisi Talent Management dalam menghadapi proses produksi program Sport Today yang bagaimana ini adalah siaran TV berlangganan sebagai media informasi seputar olahraga yang ditayangkan untuk khalayak luas. Dengan adanya saran ini semoga adanya penambahan SDM pada divisi Talent Management dikarenakan banyaknya prospek yang harus dikerjakan namun sedikitnya SDM.

1. Penelitian ini dilakukan di MNC Channels, Kebon Jeruk Jakarta Barat dimana penempatan studio Sport Today berada di MNC Channels Kebon Jeruk. Selain itu diharapkan dalam melakukan pekerjaan yang banyak, bahwa masing – masing individu disediakan PC untuk bekerja sehingga tidak saling menunggu,
2. Tersedianya ID Card untuk anak magang yang akan mengakses ke Studio dalam pengawasan sehingga tidak perlu menunggu pegawai untuk membukanya.
3. Dalam penelitian ini dimaksudkan agar peneliti selanjutnya selalu memiliki kebaruan mengenai Talent Management dalam melakukan manajemen proses produksi program Sport Today, agar dunia akademis selalu mengetahui banyaknya perbedaan mengenai Talent Management.